

BOLETÍN DE PRENSA

uts.edu.co

Alcaldía donará escrituras de la sede de las UTS en Vélez

El Alcalde de Vélez, Leonardo Javier Pico, confirmó que el próximo 15 de agosto se firmará un convenio con las Unidades Tecnológicas de Santander para donar el predio donde actualmente funciona la sede Uteísta.

De acuerdo con el mandatario, después de que el Concejo le aprobará las facultades, el municipio cederá el terreno de 1.400 metros cuadrados.

“Es un predio que tiene un valor de 1.300 millones de pesos. La visión del rector Omar Lengerke es fortalecer la sede para expandir la oferta académica a todos los jóvenes de nuestra provincia”, señaló el alcalde.

El rector de las UTS, Omar Lengerke Pérez, reconoció la labor de la Alcaldía y el Concejo por fortalecer el acceso a la educación superior en esta zona de Santander.

“Con una sede propia garantizaremos que más santandereanos puedan formarse como tecnólogos y profesionales de las UTS. Es una muy buena noticia que va a favorecer el desarrollo de toda la provincia veleña”, destacó el rector.

Son más de 250 jóvenes de esta población que en la actualidad estudian en la sede de las UTS, cursando las Tecnologías de Electrónica Industrial, Gestión Empresarial y Contabilidad Financiera.

Bucaramanga – 1 de agosto 2018